



CSE du 26 mai 2021

## Déclaration de la CFE-CGC sur le rapport Médical 2020

L'année 2020 fut une année sans précédent avec une pandémie mondiale.

Dans ce contexte, La CFE-CGC tient à souligner l'investissement de l'équipe médicale et de la CSSCT sur la mise en place des directives du gouvernement concernant le protocole sanitaire dans notre établissement.

La CFE-CGC en profite pour remercier fortement le service prévention, les moyens généraux, la société DERICHBOURG en charge du nettoyage et l'ensemble des managers pour la mise en place et le suivi de ce protocole.

La CFE-CGC tient à remercier la direction pour avoir permis la bonne mise en œuvre du télétravail, ce qui a certainement permis d'affronter la crise sanitaire dans de meilleures conditions psychologiques.

Tout ceci a permis de minimiser le nombre de cas Covid, 16 en 2020.

La CFE-CGC regrette toujours que les rapports EVREST, l'observatoire visant à recueillir, analyser et suivre un ensemble de données sur le travail et la santé des salariés soit toujours absent, officiellement pour des raisons budgétaires. L'exploitation de ces données est importante pour guider l'action du service médical de notre établissement, notamment sur la prévention des TMS et RPS qui sont toujours élevés dans notre établissement.

La CFE-CGC remercie le travail d'analyse détaillé du rapport médical 2020 par les membres de la CSSCT et par son secrétaire Jean-Michel OLLIVIER.

Les élus CFE-CGC remercient également le docteur Florence ROBIN et son équipe médicale pour leur travail au quotidien.

**La CFE-CGC émet un avis favorable sur le rapport médical 2020.**